



Ständige Vertretung
der Bundesrepublik Deutschland
bei der OSZE

Permanent Mission
of the Federal Republic of Germany
to the OSCE

To all OSCE delegations

**Gewinner des Video-Wettbewerbs der OSZE zum Thema Zivilgesellschaft;
Erklärung von Botschafter Horsten
vor dem Ständigen Rat am 5. November 2009**

Wie bereits von der Vorsitzenden, Frau Botschafterin Marinaki, angekündigt, freue ich mich sehr, dass die Gewinner des Video-Wettbewerbs der OSZE zum Thema "Taking part - civil society initiatives in the OSCE area" heute hier anwesend sind.

Es handelt sich, in alphabetischer Reihenfolge ihrer Heimatländer, um

Frau Ani Harutyunyan aus Armenien,

Herrn Ulan Shamshet aus Kasachstan,

Herrn Kaarmambek Kuluev aus Kirgisistan,

Frau Oxana Andriuc und Frau Victoria Kriukova, - die beide einen gemeinsamen

Beitrag verfasst haben- , aus der Republik Moldau

sowie um

Herrn Ignacy Kołaczynski aus Polen.

Im Anschluss an diese Sitzung des Ständigen Rates werden wir alle im Foyer des Neuen Saales der Hofburg die Gelegenheit haben, mit den Gewinnern auf ihre erfolgreiche Teilnahme am Wettbewerb anzustoßen und ihre filmischen Beiträge auf Monitoren zu

betrachten. Auch sind die Filmbeiträge ab sofort auf der Internetseite der OSZE zum Betrachten eingestellt.

Außerdem freue ich mich, dass wir ebenfalls heute im Foyer des Neuen Saales die Plakatausstellung "Von der friedlichen Revolution zur Deutschen Einheit" eröffnen können, die uns auf die Veranstaltung am

6. November 2009 mit dem ehemaligen deutschen Außenminister Hans-Dietrich Genscher einstimmen wird. Die Gewinner des Videowettbewerbs werden an dieser Veranstaltung ebenfalls teilnehmen und im Anschluss die Gelegenheit haben, mit Herrn Minister Genscher persönlich zu sprechen.

Ich möchte abschließend dem amtierenden Vorsitz der OSZE für seine ideelle und praktische Unterstützung des Video-Wettbewerbs und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Abteilung für Presse und Öffentlichkeitsarbeit beim Generalsekretär der OSZE sowie dem Management für Konferenzdienste der OSZE für ihre professionelle Betreuung des Projektes herzlich danken.